

Prozess gegen Weyeneth

*Tierschützer Erwin Kessler
klagt wegen Verleumdung*

BURGDORF ♦ Hermann Weyeneth, Nationalrat und Präsident der SVP des Kantons Bern, muss sich vor Gericht wegen Verleumdung ver-

antworten. Angeklagt hat ihn der Tierschützer Erwin Kessler. Bei einer Einvernahme am Mittwoch kam es vor dem Gericht in Burgdorf zu keiner Einigung, weshalb eine nun Haupt-



verhandlung ange-

Angeklagt: Hermann Weyeneth

FOTO: KEY

setzt wird. Weyeneth bestätigte dies gestern, äusserte sich aber weiter nicht. Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), hatte Weyeneth verklagt, weil dieser in einem Brief an ein Vereinsmitglied «unwahre und ehrverletzende Behauptungen» über ihn, Kessler, verbreitet habe. Da Weyeneth dies nicht als Politiker, sondern als Privatmann getan habe, sei er nicht durch parlamentarische Immunität geschützt. Das Datum des Prozesses ist noch nicht bekannt. *Christoph Lauener*